
今年度３回目のＰＴＡが昨日行われました。参加率は１００％に迫る勢いでしたので，改め

て西明寺地区保護者の意識の高さに驚かされました。子ども達は間違いなく大人の姿を見て学

び，成長しますので，西中生の健全育成にも間違いなく良い影響を与えていると思います。今

後も様々な場面で，ご支援・ご協力をよろしくお願いします。
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今回の演奏では上手にできた所もあれば，

。 ，できなかった所がある人もいました ですが

練習期間が短い中，難しい曲に挑戦できたこと

。 ，はとてもうれしく思います 少人数だからこそ

１人１人の演奏で，１人１人の思いが伝わった

と感じています。私は，次に演奏する曲はもっ

といい演奏にしたいです。そして全員が『やっ

』 。て良かった と思えるような演奏を目指します

， 。今回演奏する機会をいただき 感謝しています

吹奏楽部部長 ＮＭ.


